

Bhabinkamtibmas Polsek Pabuaran Sambangi Security PT Kreasi Garmen Cirebon, Perkuat Sinergi Jaga Kamtibmas

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Mar 13, 2026 - 13:38



Cirebon – Dalam upaya mempererat hubungan kemitraan antara Polri dan masyarakat serta meningkatkan situasi keamanan dan ketertiban masyarakat, Bhabinkamtibmas Desa Bojongnegara Polsek Pabuaran Polresta Cirebon Bripka Ahmad Sobirin melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi dengan petugas keamanan PT Kreasi Garmen Cirebon di wilayah Kecamatan Ciledug,

Kabupaten Cirebon, Jumat (13/03/2026).

Kegiatan sambang dialogis tersebut dilakukan sebagai bentuk kehadiran Polri di tengah masyarakat sekaligus memperkuat komunikasi dan koordinasi dengan unsur keamanan lingkungan, khususnya petugas security yang bertugas menjaga kawasan perusahaan.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Ahmad Sobirin berdialog langsung dengan para petugas keamanan sembari menyampaikan pesan-pesan kamtibmas. Ia menegaskan bahwa kegiatan sambang dan silaturahmi merupakan salah satu langkah untuk mempererat hubungan kemitraan antara Polri dengan seluruh elemen masyarakat guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Pabuaran Polresta Cirebon.

Selain itu, kegiatan tersebut juga bertujuan untuk menggali berbagai informasi yang berkembang di lingkungan masyarakat, sehingga potensi gangguan keamanan dapat dideteksi sejak dini.

Pada kesempatan itu, Bripka Ahmad Sobirin juga mengingatkan para petugas keamanan agar tetap menjaga kesehatan dan semangat dalam menjalankan tugas, terlebih di bulan suci Ramadan. Ia juga mengajak untuk terus menjalin komunikasi yang baik dan menjaga kebersamaan sehingga tercipta rasa saling percaya serta kepedulian dalam menjaga keamanan lingkungan.

Dengan adanya hubungan yang harmonis antara aparat kepolisian dan unsur keamanan lingkungan, diharapkan dapat mencegah berbagai potensi gangguan kamtibmas serta menciptakan situasi yang aman dan nyaman bagi masyarakat.

Sementara itu, Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, S.H. menegaskan bahwa seluruh personel Bhabinkamtibmas sebagai ujung tombak Polri di lapangan harus terus meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Ia menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas harus selalu hadir di tengah masyarakat melalui kegiatan sambang, silaturahmi maupun penyelesaian permasalahan di lingkungan masyarakat secara humanis dan profesional.

Selain itu, para Bhabinkamtibmas juga diminta untuk proaktif dalam mendeteksi potensi gangguan kamtibmas sejak dini serta bersinergi dengan tokoh masyarakat, tokoh agama, dan tokoh pemuda dalam menjaga stabilitas keamanan di lingkungan masing-masing.

Dengan mengedepankan prinsip dekat, cepat, responsif dan solutif, diharapkan peran Bhabinkamtibmas dapat semakin dirasakan manfaatnya oleh masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban bersama.